

Les activités du foyer Saint-Eloy dédiées aux anciens

Chaque semaine le foyer Saint-Eloy accueille les séniors du quartier. C'est un lieu d'échange, de convivialité et de partage où tout le monde se sent bien.

On ne présente plus Kader Benméliani, directeur du foyer Saint-Eloy situé dans le quartier éponyme. Outre toutes les activités dédiées aux jeunes, le foyer, accueille chaque semaine, une bonne trentaine d'anciens du quartier. «Le foyer Saint-Eloy est une structure qui dépend du Comité Mosellan Sauvegarde de l'Enfance, de l'Adolescence et de l'Adulte. Le but du foyer est de créer un lien social dans le quartier, favoriser les relations entre les habitants et les amener à être les propres acteurs de leurs changements. Nous travaillons également sur la parentalité comme par exemple aider les parents dans l'éducation de leurs enfants. Le foyer prend en charge les enfants et les adolescents», explique Kader Benméliani. L'accueil des séniors est bien évidemment une des missions du foyer Saint-Eloy. Il s'agit du club des années d'or dont le nom est parfaite-

ment bien trouvé. «Chaque mercredi, les anciens se retrouvent de 13h30 à 17h30. Ils jouent aux cartes, à des jeux de société, ils échantent, ils communiquent. De 13h30 à 14h30, ils peuvent participer à un cours de gymnastique. On fête les anniversaires. Ponctuellement nous organisons des sorties comme au concert du nouvel An, au théâtre de Metz». Cet accès au foyer Saint-Eloy totalement gratuit est ouvert aux personnes à partir de 50 ans. Et depuis le mois de mai, un atelier théâtre a été mis en place : «Cet atelier a été baptisé Raconte-moi. Il est animé par deux comédiens et compte une dizaine de participants. Son but est que les gens racontent leur vie. Cela se fait de façon intergénérationnelle». Bien entendu si des personnes du quartier ou tout simplement de Woippy souhaitent rejoindre ce groupe très sympathique, elles sont les bienvenues et peuvent se rapprocher du foyer Saint-Eloy.

Contact et renseignements :

Foyer Saint-Eloy :

Kader Benméliani : 03 87 31 25 22.

VS

Un repas avant la trêve estivale

Durant les grandes vacances, le foyer Saint-Eloy est fermé. Impensable pour les membres du Club des années d'or de se quitter sans se dire au revoir. Quoi de mieux qu'un bon repas convivial ? Cette joyeuse équipe s'est retrouvée fin juillet au foyer Saint-Eloy pour y partager un déjeuner. Et quand on est une personne étrangère à ce petit groupe, on est surpris par la formidable ambiance. Les séniors sont sympathiques, conviviaux et accueillants. Bref c'est familial. Tous ne tarissent pas d'éloge sur ce que leur apporte ce rendez-vous hebdomadaire auquel ils sont incontestablement très attachés. Pour beaucoup il faudrait même «un autre rendez-vous dans la semaine car ce qu'on trouve ici, c'est formidable». Odile Gruber a 82 ans et habite le quartier Saint-Eloy depuis 50 ans. Pour rien au monde elle ne déménagerait : «Quand je suis arrivée dans le quartier, il n'y avait pas de rue. Mon quartier c'est mon quartier et j'y suis très attachée. Je n'ai jamais envisagé de quitter Woippy, je me plais dans mon pavillon. Je suis entourée de mes

enfants et de mes petits-enfants», se félicite Odile. Christiane Conrard est âgée de 58 ans et est Woippyenne depuis 47 ans. C'est dire si elle peut en parler de sa ville : «Après toutes ces années ici, c'est vrai que la ville a bien changé, en mieux et surtout depuis que Monsieur Grosdidier est maire. Nous nous sentons en sécurité dans notre quartier. Quant aux réunions hebdomadaires du club des années d'or, je ne manque aucun rendez-vous car c'est un formidable lieu d'échange et de convivialité». Kader Benméliani se félicite du succès remporté par ce rendez-vous hebdomadaire placé sous le signe de la bonne humeur. «Pour la majorité des adhérents du club, ici c'est comme une résidence secondaire et pour tout l'or du monde, ils ne louperaient pas de venir ici le mercredi. Bref c'est vraiment familial et tout le monde se sent bien. C'est l'essentiel ! ». Alors si vous aussi, vous avez envie de rejoindre ce groupe sympathique, n'hésitez pas !

VS

La trentaine de séniors du foyer Saint-Eloy se sont dit au revoir avant de se retrouver début septembre.

